

Communiqué

Mairie de Vernouillet

Le débat engagé depuis plusieurs semaines autour du projet d'A 104 dans notre région a suscité beaucoup de questions, les réponses ne tarderont pas.

En tant que maire de Vernouillet et conseillère générale, j'ai suivi certaines de ces réunions, notamment à Andrésy ou encore Chanteloup, certains m'ont rapporté la vigueur des débats lors d'autres réunions.

Je crois que le problème essentiel reste le même qu'avant le début du débat public : quelle est la nécessité d'un pseudo bouclage de la Francilienne ? J'espère que la réponse apparaîtra bientôt clairement.

Lors des réunions auxquelles j'ai pu participer, et des contacts que j'ai eu, j'ai appris que les tracés se modulaient entre eux, que les couleurs changeaient dans le périmètre d'étude, et qu'en plus des 5 tracés proposés venaient s'en greffer d'autres.

Il y en a notamment un, proposé par des associations, qui pourrait passer par Vernouillet.

Une telle éventualité n'est pas envisageable à proximité d'une zone agricole protégée, un projet pionnier en terme de pérennisation de l'agriculture péri-urbaine.

Elle est d'autant moins envisageable, que ces tracés sortis du chapeau au dernier moment n'ont, à aucun moment, été soumis aux Vernolitaïns.

Si un tel tracé devait être retenu, j'insisterai pour que la population de Vernouillet et de tout le canton soit associée à une éventuelle décision.

Nous avons été cantonné au rôle d'observateurs, nous sommes devenus spectateurs engagés, certaines prises de position nous feraient devenir acteurs.

Marie-Hélène Lopez Jollivet
Maire de Vernouillet
Conseillère générale des Yvelines